

Protokoll der Fachschaftsratssitzung Informatik Nr. 341

07. Juli 2015

- Anwesend: Inessa Azizova, Alexander Brockmann, Simon Dierl, Philipp Dittrich, Rico van Endern, Daniel Korner, Dino Kussy, Marius Möller, Dennis Ochocki, Nico Redick, Jasmin Selchow, Jens Zentgraf, Paul Pinkal, Alexander Friedrich, Maurice Buchsein, Sebastian Lau
- Für diese Sitzung entschuldigt: Sebastian L. Hauer
- Unentschuldigt abwesend: Mark Brockmann,
- entschuldigt Verspätet:
- Unentschuldigt verspätet: Cordt von Egidy, Elias Wiebelitz
- Gäste: Nicole Kirchheim, Timo Cramer
- Sitzungsleitung: Simon Dierl
- Protokoll: Dennis Ochocki

Inhaltsverzeichnis

1	ToDoS	3
2	Post	3
3	Mails	3
4	Berichte	4
5	Messschieber	4
6	QUEST	4
7	Heftklammern	5
8	Wandabdeckung	5
9	Fahrrad	6
10	Wasserspender	7
11	Probleme mit den Büro-Computern	8
12	Stuhlauswahl	8

13 Koch-AG	9
14 Newsletter	9
15 Sonstiges	9

14:15 Uhr - Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos

Protokolle

- Protokoll 337 1. Version (Mark)
- Protokoll 338 1,5 Version (Alex F.)
- Protokoll 338V 2. Version (Alex F.)
- Protokoll 339 In Arbeit
- Protokoll 340 V2 (Dennis)

Sebastian Lau Uhr - 14:17 ist jetzt anwesend.

ToDos

Alt:

- Grobes Konzept für Lerngruppenfindung (z.B. Software) ausarbeiten. Nico + alle → sind ein Stück weiter.
- Simon: Dem Fundbüro der Uni unsere Existenz bekannt machen, damit diese an uns verweisen können // Rechtliche Lage mit Fundbüro Dortmund absprechen. → Erledigt.
- Urkundentexte für Aktive der Fachschaft Informatik entwerfen. - Simon, Alex B. → in Arbeit.
- Gegenstände für die Elektronikversicherung auflisten und mit dem AStA die Versicherung abschließen. → Maurice → in Arbeit.
- Simon: Rückmeldung zu den Erstsemesterflyern → In Arbeit
- Defektes Lautsprecherkabel fixen → Erledigt

Neu:

- Simon Dierl: Planung eines Fundbüro-Systems

2 Post

- Druckkostenabrechnung in Höhe von 7,17 Euro

3 Mails

- Lehrgebietsvorstellung am 15.07.2015

Diskussion:

- Die Videoaufnahmen sollte noch in den Bericht aufgenommen werden.
- Daniel Kornerist gegen gendering.
- Die Gleichstellungskommission sagt, es soll geschlechtsneutral geschrieben werden.

**Besteht Konsens, den von Julian korrigierten Bericht der QUEST mitzuteilen?
Angenommen**

7 Heftklammern

Die Heftklammern für den Hefter im CZI sind aufgebraucht.

- Amazon - 5,18 Euro für 10.000 (0,52 Euro pro 1000 Stück)
- Daniels Lösung - 9,80 Euro Euro für 22.000 Stück (0,45 Euro pro 1000 Stück, 1ct Rabatt auf 1000 Stück pro 10.000 Stück Abnahmemenge)

Aufgrund der geringen Lagerkapazität nehmen wir 10.000 Stück.

Finanzbeschluss: Der FSR stellt 6,- Euro für Heftklammern zur Verfügung.

Ja - Nein - Enthaltung

17 - 0 - 2

Angenommen

8 Wandabdeckung

Diskussion:

- Wieso bekleben wir nicht den Hefter mit Plüsch?
- Wissen wir, ob wir was an die Wand anbringen dürfen?
- Ja, wir wissen allerdings nicht, ob wir auch Kunstrase anbringen dürfen.
- Der Kunstrasen wird die Wirtschaftler nebenan verwundern.

Antrag zur Geschäftsordnung: Durchführung eines Meinungsbildes

Ja - Nein - Enthaltung

19 - 0 - 1

Angenommen

- Gummimatte (6,69 Euro) - 8
- Kunstrasen (7,99 Euro) - 8
- bedruckte Fußmatte (32,99 Euro) - 1
- Bekleben des Hefers mit Plüsch(? Euro) - 2
- Enthaltung - 1

Antrag zur Geschäftsordnung: Vertagung des TOPs

Es herrscht globale Verwirrung. Der Antrag wird zurückgezogen.

- Kunstrasen ist realitätsfern.

Antrag zur Geschäftsordnung: Durchführung eines Meinungsbildes

- Gummimatte - 8
- Kunstrasen - 8
- Enthaltung - 3

Finanzbeschluss: Der FSR stellt 8,- Euro für grünen Kunstrasen zur Verfügung

Ja - Nein - Enthaltung 8 - 10 - 1 **Abgelehnt**

Finanzbeschluss: Der FSR stellt 7,- Euro für eine Gummimatte zur Verfügung.

Ja - Nein - Enthaltung 11 - 7 - 1 **Abgelehnt**

- Sebastian Lau(in Ermangelung der Möglichkeit, eine ausführliche persönliche Erklärung zu Protokoll zu geben): *Die* Sitzungskultur ist scheiße. Die Diskussion in manchen TOPs ist absurd.
Aber immer noch um Weiten besser, wie bei wahrscheinlich allen anderen Fachschaften.

9 Fahrrad

Vor dem Gebäude steht seit 3-4 Monaten ein Fahrrad. Idee ist es, es zu nehmen um es als Fachschaftsfahrrad einzusetzen.

Diskussion

- Was machen wir damit?
- Wir melden es dem Fundbüro, sodass es in unseren Besitz übergeht.
- Es könnte sein, dass das Fahrrad von einem Studenten in Dauerbeschlagnahme genommen werden kann.

Antrag zur Geschäftsordnung: Schließung der Redeliste mit anschließendem Meinungsbild

keine Gegenrede

- Man sollte auf FSInfo-Studis nachfragen, ob jemandem dieses Fahrrad gehört.
- Wenn es registriert ist, kann man es bei der Polizei melden.

Alexander Müller Uhr - 15:19 ist jetzt anwesend.

- Wir lassen es stehen und verfahren mit der Idee des Fundbüros weiter. Jasmin erkundigt sich.

Meinungsbild: Wollen wir ein FS-Fahrrad?

Angenommen

10 Wasserspender

Kosteloses Wasser mit und ohne Sprudel, gekühlt und auch nicht für die FS anbieten.
Kosten: 1300,- Euro

Diskussion

- Die Idee hat auf dem Flurfunk viel Interesse und Zustimmung gezeigt.
- Der Preis ist leider etwas zu hoch. Die Idee ist genial.
- Es gibt das ganze auch mit Heißwasser kostet 600,-Euro.
- Heißwasser ist unnötig, haben einen Wasserkocher.
- Standgeräte sind teurer.
- Folgekosten sind noch durchzurechnen.
- Würde sich jemand bereit erklären dies mitzufinanzieren?
- Wer würde dies regelmäßig warten?
- Bei dem Preis könnten wir einen Kaffevollautomaten holen, wäre aber auch unsinnig da sowas immer eine spezifische Zielgruppe erreicht.
- Wasser trinken aber alle.
- Da die Küche nicht sehr sauber ist stellt sich hier die Frage, ob wir in der Lage wäre diese sauber zu halten.
- Sauberkeit ist nicht nötig, da die Elektronik usw. abgeschlossen sein wird.

Antrag zur Geschäftsordnung: Schließung der Redeliste mit anschließendem Meinungsbild

Ja - Nein

8 - 5

Angenommen

- Anlage ist nicht so pflegeintensiv.
- Kiosk-AG hat sich bereit erklärt, die Gaskartuschen zu bezahlen.
- Wir können beispielsweise bei der Alumni eine Teilfinanzierung erfragen.
- SodaMax ist keine alternative, die Fehlbedienung und Verschmutzung durch die FS könnte zu groß sein.
- Dieser Wasserspender ist aufgrund des gekühlten Wassers nur für den Sommer geeignet.
- Die Kühlung kann man ausschalten.
- Wenn eine Teilfinanzierung durch beispielsweise Fakultät in Frage kommt, könnten wir dies in einem öffentlich zugänglichem Raum installieren, sodass die gesamte OH14 den Wasserspender mitbenutzen kann.
- Haben wir genug Geld?
- Ja.

Meinungsbild: Soll der FSR die Anschaffung eines Trinkwasserspenders in Angriff nehmen?

Ja - Nein - Enthaltung

17 - 1 - 3

Angenommen

11 Probleme mit den Büro-Computern

Die PCs haben Probleme und sind manchmal nicht betriebsbereit

Diskussion

- Anderes BS installieren ?
- Windows? ehrlich?
- Auf dem Ubuntu-Rechner kommt ab und zu "Failed to start session."
- Wie viele Fehler wurden im letzten halben Jahr an die Admin-Mailingliste gemeldet?
- 2.
- Die Admins könnten sich ein Ticket-System einrichten
- Dies existiert findbar (<https://orga.fachschaften.org/projects/tudo-cs-fsr-admin/issues>), wird aber für Bug-Reports noch weniger als die Mailingliste genutzt.
- Wir können alle Oberflächen außer einer überschaubaren und wartbaren Anzahl deinstallieren um so die Fehler zu minimieren.

Antrag zur Geschäftsordnung: Schließung der Redelist

keine Gegenrede

- Wir sollten die Fehler melden.
- Anmerkung Admin: Ja, und das sagen die Admins nicht zum ersten Mal
- Windows steht nicht zur Debatte, beide Büro-Admins wollen *kein* Windows warten. (OSX wäre für beide in Ordnung; Windows kann noch nichtmal vernünftig mit den Home-Verzeichnissen umgehen, die per NFS kommen)
- Man könnte die Rechner mit dem selben Betriebssystem bespielen.
- Da werden wir Gefahr laufen, das z.B. aufgrund von Updates beide Rechner nicht mehr funktionsfähig sind. (Kommentar von Nicht-Admin)

12 Stuhlauswahl

Wir nehmen die lange Rückenlehne und den groben Stoff im Konsens.

Meinungsbild: Welche Farbe wählen wir für den Stoff

- Grün - 1
- Blau - 3
- Grau - 3
- Schwarz - 10
- Enthaltung - 1

13 Koch-AG

Wird im Konsens vertagt.

14 Newsletter

- Nichts

15 Sonstiges

FS-Geld

O-Phasen-Konto wurde aufgelöst und Geld ist zurückgeflossen.

Bürorechner

Die meisten Beschwerden kommen von denen, die ihren Laptop mitbringen. (Kommentar von Nicht-Admin)

Der Eingang der Bildschirme wird immer verstellt und nicht zurückgestellt auf die ursprüngliche Einstellung. (Kommentar von Nicht-Admin)

Sebastian Lau: Es sollte in Zukunft daran gedacht werden sich auszuloggen.

16:12 Uhr - Die Sitzung wird geschlossen.